

nombre 15 n'étaient pas vaccinés, 5 rapportés comme ayant été vaccinés—18 furent parmi les Canadiens-Français, et 2 parmi les Catholiques parlant l'anglais. 18 de ces décès eurent lieu dans la partie Est de la ville et 1 dans la partie Ouest, 1 à l'Hôpital Civique. Les rues dans lesquels il y eut le plus de décès sont les rues St. Christophe 2, Jacques-Cartier 2, Logan 2, Panet 3.

J'ai cru devoir présenter à l'assemblée du Bureau de Santé, qui eut lieu vendredi, le 27 Juin dernier, le rapport de la mortalité de la ville pendant le premier trimestre de cette année, c'est-à-dire du 1er Janvier au 31 Mars. Il y eut pendant ce trimestre 927 décès, soit 31 de plus que pendant le trimestre correspondant de l'an dernier. Ce chiffre représente une mortalité de 27 par 1,000 de la population. La plus basse proportion que nous ayons jamais atteinte dans nos statistiques. La moyenne de la température pendant le trimestre susdit a été de 16.20. Pendant le trimestre correspondant de l'année 1878, elle avait été de 22.29. Il y eut 174 cas de variole, 50 de plus que l'année précédente; 26 décès ont été causés par la diphthérie, 66 de moins que l'année dernière. Les quartiers où il y a eu le plus de mortalités furent les suivants: St Jacques, 195, Ste Marie, 180, St Antoine, 158.

La plus forte proportion des décès a été dans les quartiers St Jacques et Ste Marie; dans une superficie de terrain borné au nord par la rue Ste Catherine, au sud par la rue Craig, à l'est par la rue Seaton, et à l'ouest par la rue Jacques-Cartier. Dans cet espace de terrain il y a eu 237 décès, représentant une proportion annuelle de 37 par 1,000 de la population, et sur une superficie de 63 acres de terrain bâti, tandis que dans les autres parties de ces deux quartiers, contenant une superficie de 269 acres bâtis, il n'y a eu que 138 décès donnant une proportion annuelle de 25 par 1,000. De plus nous avons constaté que le plus grand nombre de décès du district susmentionné eut lieu depuis la rue Dorchester jusqu'à la rue Craig.